
 
 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU BUREAU 

DU 16/05/2025 A MONTPELLIER 

 
Présents : 

C. ARNOLD, R. BALDELLON, F. DAVID, G. ESTOPINA, E. GELEDAN, E GOCEL, JP LEGAY, D. 

MOLINA, P. PASTOR, P. PIERROT, C. RICHARDOT, B. SANCHEZ 

Absents : 

O. DUCHEZ, K. URVOY-BRUNEL, L. ROYER, F. NIDERCORNE 

 

NB : F. DAVID annonce que S. VALLEE prise par ses occupations professionnelles ne souhaitait pas 

poursuivre ses fonctions au sein du Codep. 

Dont acte. 

 

Début de la réunion à 17h15. 

 
1. Réunion du COREG Occitanie du 15/04/2025 : 

Au cours de cette réunion ont été évoqués les points suivants : 

➢ À ce jour le Comité Fédéral n’a pas fixé ses orientations pour l’Olympiade qui vient de s’ouvrir 

➢ Projet pour 2026 les 4 et 5 juillet d’une cyclo montagnarde dans les Pyrénées. 

➢ Établissement d’une convention entre le Codep 34 et le CoReg pour la Vélocio avec une aide de 

500€. 

➢ Subventions ANS : poursuite des actions menées entre 2021 et 2024. Le COREG a déposé 3 

demandes de subventions pour la formation, les Féminines et les Jeunes. 

➢ La commission jeune doit préparer la mise en place d’un Critérium Départemental d’Éducation 

Routière. 

➢ Commission Structures : création au niveau régional d’un réseau favorisant la remontée et la 

diffusion des informations. 

➢ Commission Formation : une réunion des DDF a eu lieu le 25/03/2025. E. GELEDAN n’a pas pu 

y participer. 

➢ Commission Féminines : il est demandé à chaque Codep d’organiser diverses actions tel 

qu’Octobre Rose, le Téléthon etc…  

➢ Un voyage Itinérant Féminin est organisé les 27 et 28 Septembre 2025 en Ariège. 

➢ Manifestation Régionale au Mas de la Barque le 31/08/2025. 

 

2. Demande de subventions ANS : 

Selon les informations fournies par P. PIERROT et F. DAVID nos écoles de vélos et le club des 

féminines Les Bartassettes ont fait une demande. 

Pour sa part le CoDep a déposé une demande pour trois projets, la Vélocio, le Trèfle et la formation. 

Dans un premier temps ces demandes doivent être examinées au niveau régional. Le CoReg devait 

examiner les projets émanant des Clubs et des Codep le 15/05/2025. 

À ce jour nous ne connaissons pas les résultats de cet examen. 

 

3. Point sur la trésorerie : 

P. PIERROT fait savoir qu’il n’y a aucun problème au niveau de la trésorerie. 

 



4. VELOCIO 2025 : 

En raison de l’annulation de la manifestation prévue le 04/05/2025 compte-tenu des conditions 

météorologiques il est décidé de reprogrammer cette manifestation le 28/09/2025. JP LEGAY se 

charge d’informer les communes concernées. 

Il va falloir refaire les demandes auprès d’Hérault Sport (podium et arche) et du Conseil 

Départemental (privatisation de la route). 

            Le principe du casse-croûte est maintenu et ce au même prix de 5€. 

Il est demandé à tous les membres du Codep de confirmer leur présence à cette journée au 

secrétaire JP LEGAY, et ce au plus tôt. 

            Cette journée sera consacrée au seul vélo de route, sans VTT et sans sortie féminine 

Le principe d’une journée VTT n’est pas abandonné bien au contraire mais le lieu ne se prête pas 

trop à des circuits accessibles à tous. 

La commission VTT est chargée d’étudier le problème et de faire de nouvelles propositions pour 

2026. 

En ce qui concerne les féminines la commission doit envisager l’organisation d’une journée 

spécifique, peut-être avec un repas en commun à midi. 

 

5. Les Féminines : 

Les rencontres prévues en parallèle avec la Vélocio et les 7 cols en Cévennes ont dû être annulées à 

cause du mauvais temps 

La commission Féminines doit mettre en place de nouvelles actions (Octobre Rose, journée spécifique 

etc…). 

 

6. La Formation : 

E. Geledan et P. Astor indiquent qu’une formation Moniteur est prévue en Novembre. 

Il y a également des demandes pour une formation « mécanique » et pour une formation spécifique sur 

la pratique du VTT 

Il est également nécessaire d’inciter les clubs à demander aux licenciés de s’inscrire à des formations 

PSC. 

 

7. Sécurité et structures : 

E. Gocel a entrepris des démarches auprès de la Gendarmerie Nationale afin d’obtenir les statistiques 

des accidents survenus sur le Département et qui concernent en particulier les cyclistes.  

            Ces éléments seront transmis à M. MELIN en vue de l’amélioration du réseau routier. 

 

8. Les Projets du Codep  

L’Assemblée Générale du Codep se tiendra le 22 novembre à l’auditorium Pierresvives à Montpellier 

sur la matinée avec apéritif dinatoire. F. DAVID a réservé les locaux et doit s’occuper du traiteur.  

Lors de cette assemblée il est prévu de faire intervenir des personnes extérieures sur des thèmes 

spécifiques tel que la sécurité etc. 

Le Trèfle 2025 se prépare. Il aura lieu à POUSSAN le 12 octobre et devrait être ouvert aux écoles de 

vélo des départements voisins. 

Mise en place d’un Critérium Départemental pour les jeunes. Cette année il est peut-être trop tard, mais 

il est temps de penser à 2026 (O. DUCHEZ). 

Mise en place d’une commission spécifique en vue de l’organisation d’une Maxi Verte. Il est décidé 

de former une commission regroupant B. Sanchez, P Pastor et O. Duchez. Il existe un cahier des 

charges spécifiques sur le site de la FFCT. 

 

9. La communication :  

Une étude est à mener pour voir ce qui peut être amélioré afin de mieux faire connaître le Codep et ses 

actions. 

 

10. Questions diverses : 



F. DAVID a interrogé L. CHENOT Présidente de la Fédération et D. VITIEL sur l’absence d’un 

membre de la Fédération au Conseil National de la Sécurité Routière. À ce jour il n’a pas obtenu de 

réponse 

Il est apparu nécessaire de prévoir une réunion avec les clubs pour échanger avec eux sur le rôle du 

Codep et sur ce qu’ils attendent 

Deux réunions sont prévues, une à Montpellier le 20/06/2025 à 17h30 et une à Béziers le 27/06/2025 

toujours à 17h30. 

Le lieu et l’ordre du jour de ces 2 réunions seront communiqués aux clubs très prochainement. 

Enfin le Pignon Libre de Saint Jean de Védas qui avait dû annuler sa randonnée pour cause de mauvais 

temps propose de l’organiser le 21/09/2025. Le calendrier va être mis à jour. 

 

Fin de la réunion à 20h15 

 

Le Président 

F. DAVID 

Le secrétaire 

JP LEGAY 

 

 
 

               

 


